

2018年最後の月。終わり良ければ全て良し！そんな記念すべき月！？に盛り沢山の活動を行いました！笑
たくさんのお思い出を胸に、来るべき新年をハッピーな気持ちで迎えてほしい！そう思っています。良いお年を！

サッカー及びその他様々な活動を通して！

【栃木県足利市遠征(第8回フレンド・チャリティ・カップ参加)】



12月8日(土)～9日(日)に小学2～3年生12名とサポート役6年生4名の計16名で実施した1泊2日の標記の遠征。サッカーはもちろんのこと、同じ屋根の下に泊まり同じ釜の飯を食べたり、ミステリーツアー！？を行ったり、神社に参拝したり・・・。最高に充実した2日間になった！はず・・・



【2018冬リーグ観戦&サッカーフェス参加】



12月2日(土)28名の子供たち、2名の保護者の方、計30名が参加して行った標記のイベント。毎度のことながら素晴らしいグラウンドで試合をしたり、プロの試合を観戦したり、美味しい物を食べまくったり・・・笑 1年に2回のイベントですが、これからも継続して・・・です！



【第23回白沢インドアサッカー交流試合】



12月15日(土)標記の試合に参加。試合の勝敗などにこだわらず日頃の練習の成果を試すこの試合。参加した子供たちはその目的を思う存分・・・と言いたいのですが実際は・・・。ただし、コツコツコツコツ努力練習するのみ！この大切さを確実に体感した！そう思っています。氷り遊びめっちゃ楽しそうでした！笑



【親子天狗山登山&マカロニでクリスマスリース作り】



12月16日(日)親子8組(子供11名・大人8名)で行った標記のイベント。参加した皆様の日頃の行いの善さで！？笑、絶好の天候に恵まれ、山頂の眺望は最高！でした。また、リース作りでの親子睦まじく製作する姿は、見ていて何だかとても嬉しくなりました。大成功！笑



偉大な先輩に追いつけ追い越せ！

【U20W杯世界一&なでしこ初選出報告会&クリスマスサッカー】



12月24日(月)標記のイベントを開催しました。子供・保護者・OG等々たくさんの方が参加頂き、2018クリスマスイブのイベントが大いに盛り上がりました！この場を借りて改めて御礼申し上げます。高校3年生にして世界の舞台上で活躍し、そして世界一の称号を手にした純さんの一言一言は実に重みがあり、参加した全ての方々の心の奥底に沁み渡った！そう確信しています。そんな純さんが小学校時代を過ごした体育館にこのような形で凱旋！？したことに大きな拍手を送りたい気持ちでいっぱいになりました。夢は見るものではなく叶えるもの！今後の純さんの益々の活躍そして、後輩のみんなのがんばりをこれからも精一杯応援援支援助していきます！！



猪突猛進



【猪が直線的に突進するように、目標に対してがむしゃらに突き進むこと。また、向う見ずに猛烈な勢いで突き進んでいくこと。】
がむしゃらに、向う見ずに、ちょっぴり気が引ける言い方！？
ですが、それでもやはり自分が掲げた目標、描いた夢に向かうにはこのぐらいの気構えが必要！そう思うのですが・・・。ところでそんな目標・夢がないと猪突猛進することも・・・。来るべき2019年、猪も真っ青！（笑）の目標・夢を持ち、猛進する年にしたい！そう思う今日この頃です。貴方の目標・夢とは！？

1月の主な活動予定

- ① 5日(土) 『2019初蹴り』
- ② 12日(土) 『第97回全国高等学校サッカー選手権準決勝観戦ツアー』イベント開催 希望者(事前アンケート実施)
- ③ 19日(土)～20日(日)
『第3回栃木県近隣サッカー大会』 トップクラス4～6年生
- ④ 27日(日) 『宮城県遠征』 3～6年生希望者
- ⑤ 各種(サッカー・ストサカ他) トレーニング
※詳細はそれぞれのコーナーの活動計画参照
- ⑥ 21世紀の福島の未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動
延べ12園で18回の活動実施予定
- ⑦ 指導者派遣事業「白河市エンジョイフットサル教室」 従事
11日(金)・25日(金) アナビースポーツプラザ

※上記以外にも活動が加わる場合があります。詳しくは、クラブホームページを随時チェックして下さい！